
 

 
 

Comité Départemental Natation du Val d’Oise 
 

Bureau Directeur et Comité Directeur 
 

Du : Mercredi 29 septembre 2022 

 

Participants : 
Bureau et CODIR : Guy CANZANO, Christiane CANZANO, Christophe CHALVET, Hervé 
CASTERA, Jocelyne CLAVERIE,   
CODIR : Abderrahmane BENMIMOUN, Christian COUSINARD, Francine OCHANDO, Estelle 
CHAMALLET. 
 
Excusés : Ana DE SOUSA ROSA, Sylvie FOHRER, Régis BARON, Sébastien FALLA, Sébastien 
DEVAUX, Henri LE  JEAN, Marc POLLEDRI, Guy HORWITZ. 
 
Début de la réunion à 19 h 30, en présentiel pour l’ensemble des participants. 

 
ORDRE DU JOUR : 

 
➢ Accueil et ouverture de séance par le Président 
➢ Présentation des actions retenus par le collectif sportif par Christophe Chalvet 
➢ Retour sur la finale de la coupe de France Eau libre à Jablines les 24 et 25 septembre 
➢ Réunion des Présidents 
➢ Tour de table…questions diverses 

 
1. Accueil et ouverture de séance par le Président : 

 
Monsieur Guy CANZANO, Président du Comité Départemental Natation du Val d’Oise, ouvre 
la séance en souhaitant la bienvenue à tous les membres présents. 
 

2. Présentation des actions retenues par le collectif sportif par Christophe Chalvet : 
 
Christophe rappelle l’objectif et le mode de fonctionnement de cette commission. Puis il 
balaye l’ensemble des actions retenues (se référer au CR de la commission et au document 
Actions du Collectif Sportif) et met en exergue certaines d’entre elles.  
 

• Après le constat fait en fin de saison dernière du faible niveau des jeunes de niveau 
départemental (CD95 8 -ème de la région) et afin de faire progresser la natation 
course, une réflexion a été menée visant notamment à organiser des 
rassemblements d’entraineurs du VO. Les premiers éléments ont été présentés à 14 



 

entraineurs mais ces derniers n’ont pas pleinement adhéré. L’envie était là mais 
l’aspect logistique a quelque peu altéré cette ardeur. 
L’action est retirée des actions du collectif pour cette saison.  
 

• Christophe insiste sur la troisième action jeune qui porte sur la mise à disposition 

des entraineurs de club de lignes d’eau dans le bassin de 50 m de Sarcelles. 
 

• Pour les actions concernant les officiels,  
 

o l’action 1 a commencé le 1 octobre 2002. Christophe précise que les 
départements ont reçu délégation de la région pour gérer leurs officiels. 

o Pour l’action 3, 20 officiels vont être récompenses. Le critère a été le nombre 
de points obtenus sachant qu’officier à une compétition donnait un point. 
 

• Pour les actions du Water-polo, l’action 1 est ouverte à tous les clubs. La 
participation est de 45€ et chaque participant devra amener son repas du midi 

 

Décision :  

- Envoyer à tous les clubs l’information : Action Estelle 
- Le département accepte de prendre en charge 25€ par participant 

 
 

3. Retour sur Jablines (action 1 de l’Eau Libre): 
 
Guy Canzano remercie Christian et Hervé pour leur participation active au bon déroulement 
de l’épreuve. Il exprime sa satisfaction sur le nombre de nageurs présents malgré les 
conditions climatiques.  Beaucoup d’institutionnels avaient aussi fait le déplacement. 
Le seul axe d’amélioration qu’il pourrait y avoir est une meilleure synchronisation avec la 
FINA. 
  
 

4. Programmer la réunion des Présidents 
 
Guy Canzano regarde avec Jocelyne et Estelle pour monter une réunion avant la fin de 
l’année 2022. 
 

5. Tour de table…questions diverses : 
 
Estelle, Jocelyne voient avec Régis pour toutes les actions informatiques avec en priorité la 
remise à niveau du site internet. 
Pour la réunion du CODIR il est acté qu’elles auront lieu en présentiel qu’il y aura alternance 
entre Sarcelles et le CDFAS. 

La séance est levée à 20 h 30. Prochaine réunion le 21 octobre 2022. 


